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幼児教育の無償化

子どもの医療費助成の拡充

大阪市：全国に先駆け4・5歳児
守口市：0～5歳児　の無償化実現

多子世帯・ひとり親世帯の保護者負担軽減
0～5歳児の無償化を目指す

18歳まで （大阪市、所得制限あり） 15歳まで 　18歳までの拡充に取り組む

内　容

議員定数の削減

議員報酬の削減

大阪府議会  109人  　88人 大幅削減!! 18人　  16人  2人削減に取り組む
※富田林の議員定数は今期19人 来期から18名（1名削減済）

大阪府議会 93万円　  65.1万円 30％カット!!
大阪市長の報酬削減   1,669,000円　　  1,001,400円
大阪市長の退職金削減 39,530,000円 0円

20%削減を目指す （61万円　 48.8万円）

大阪維新の会の実績 富田林市

42％カット
全額カット
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学歴：PL学園高等学校 卒業、 青山学院大学 文学部 中退
経歴：元太子町議会議員

憲 やすとけん
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子どもたちの未来のために
改革を進めます！

　縦割り行政の壁を打ち破り「市民目線」の市役所を目指します。例えば、同じ「子
　ども」に関することでも、内容によって部署が異なり、組織内での連携も取りにく
　いという現状を改善します。
　義務教育学校（公立小中一貫校）の設置を目指します。小学生から教科担任制にす
　るなど、子どもたちが質の高い教育を受けることができる環境を整えます。
　電子決裁システムの導入やペーパーレス化を推進します。ICTの活用等により、
　仕事の見える化・効率化を進めます。

いとういとう
寛光
学歴：中央大学 法学部法律学科 卒業　経歴：学習塾経営。維新政治塾（1期生）

市民目線を大切に。
子どもたちの未来のために
改革を進めます！
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3月17日（日）19時より
（富田林市桜ケ丘町２－８）

大阪維新の会タウンミーティングin南河内
大阪維新の会代表
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学歴：聖和大学（現関西学院大学）教育学部 卒業
経歴：元大阪府議会議員
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これが大阪維新の会の身を切る改革・子育て支援
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富田林市のここが聞きたい いとう市議
大阪維新の会で
唯一の
富田林市議会議員。

つつじさん
富田林に住む18歳の高校生。
有権者になって富田林が抱える
問題に興味を持ち始めた。

「子どもの数が減ってる」ってよく聞くけど、学校や幼稚園は今の数の
ままでいいの？

統廃合は絶対必要！市も運営している幼稚園10園を6園に統合するこ
とを検討していたんだ（※1）。でも、市には廃園に反対する署名や意見が
たくさん届いて、議会にも廃園に反対する請願書（※2）が出されたんだよ。

議員年金を復活させても議員のなり手不足が解消するとは思えないし、
そんなことに税金が使われるのもイヤだなぁ。

私もいらないと思う。市民からも「反対する意見書の提出を求める請
願書（※5）」が出されて、賛成多数で採択されたんだ。でも、国への意見
書の提出は反対多数で否決されてしまって…。

小学校の給食に虫やビニールが入っていたって聞いてたんだけど、本
当なの？

異物混入は１学期に17件、２学期に12件（※6）あったんだ。少しずつ減
ってきているけど、１月にもあったって聞いてるよ。

「議員年金（※3）を復活させようとしている」っていう記事を見たんだけ
ど、どういうことか教えてください。

国では議員のなり手不足を解消する方法のひとつとして、地方議員の
厚生年金加入（議員年金の復活）を検討しているんだ。富田林市の場合、
議員が厚生年金に入ると、市は事業主として年間約1,762万円も払わ
なければならなくなるんだよ。（※4）

つつじさん

市民の関心が集まれば、職員の意識も高まると思うよ。時間とか色々
な制約がある中で調理するのは大変だと思うけど、何か起こってから
では遅いからね。アレルギー除去食の提供も準備中なんだけど、命に
関わることだから慎重に進めなければならないと思う。

「統廃合するのではなく、まずは全ての園で3年保育を実施すべきだ」っ
ていう意見もあるんだ。でも、市の試算によると年間約6,700万円か
かるんだって。

地域の声を大切にするのも分かるけど、富田林全体のことや将来の富
田林のことも考えて欲しいね。つつじさん

平成20年度には712人もいたのに、平成30年度には268人まで減って
る！

４歳児クラスが３人、５歳児クラスが９人っていう幼稚園もあるんだ
よ。社会性や協調性を育てるためにも、集団で教育を受けられる環境
を整えないと、子どもたちのためにもならない。

運営にもお金（税金）がかかるし、もったいないよね。

でも、議会に提出された廃園に反対する請願書（※2）は、採択されてしま
ったんだ。しかも統廃合を進めるべきとして不採択にしたのは私だけ。

子どもたちが口にするものだし、ちゃんとしてもらわないと！

何をするにもお金（税金）がかかるんだね。

お金の確保を全て市に求めるのは無責任。身を切る改革で財源を生み
出すとか、政治家なら自分たちでできることも一緒に提案するべきだ
と思うよ。

※１ 富田林市立幼稚園・保育所のあり方基本方針（素案）には、休園中の３園を含む７園を廃止し、存続する
　　 ６園では３年保育・預かり時間延長を段階的に行うという内容が盛り込まれていた。なお、在園児数
　　 のグラフは市から提供された資料より抜粋。
※２ 「富田林市立幼稚園・保育園のあり方基本方針（素案）における市立新堂幼稚園の廃園に反対する請願
　　 書」、「富田林市立幼稚園（伏山台・川西・彼方）の３園の廃園に反対する請願書」

※３ 地方議会議員年金のこと。2011年に制度は廃止されたが、現在も受給資格がある人への支給は続いて
　　 いるため、地方自治体は「議員共済負担金」を納めている。富田林市の負担額は5,058万円。（平成30年度
　　 予算より）
※４ 事業主負担を労使折半とした場合の保険料等の試算。（平成30年3月19日 予算決算常任委員会での答弁より）
※５ 2018年12月議会に提出された「新たな国民負担が伴う地方議会議員の厚生年金加入に断固反対する
　　 意見書の提出を求める請願書」

※６ 平成30年度に富田林市役所（学校給食課）が作成した資料による。なお、混入経路等が特定できていな
　　 いものも含む。

いざ廃園ってなると、卒園生や地域の方は悲しい想いをするし「なんで
ウチなん？」ってなるよね。

「市の進め方に納得が行かない」という陳情も受けたし、本当に難しい
問題だと思う。でも、在園児数のグラフを見て欲しいんだ。

もっと市民に分かりやすい政治を！

「意見書の提出を求める」請願を採択したのに、「意見書は提出しない」
って意味が分かんない。なんでそんなことが起こるの？

普通のお店だったらSNSにアップされて炎上してるレベルなのに、ど
うして問題にならないの？

給食の問題はこれまでも議会で追及してきたし、タウン情報紙に取り
上げられたこともあるんだけど。食器等の洗浄不足とか、あまりにも
問題が多すぎて現実味が無いからなのかな。

人口の推移
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続発する異物混入。
！安全で安心して食べられる学校給食を「意見書の提出を求める請願書」を採択したのに、意見書を提出しないって？

園児数激減。 市立幼稚園の統廃合問題どうする？ ！
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意見書を提出する気が無いなら、請願書自体を「不採択」としないとお
かしいよね。でも実際に、意見書の提出に賛成したのは２人だけ。も
ちろん私は賛成したよ。もっと市民にわかりやすい政治に変えないと
いけないね！いとう市議

いとう市議
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市立幼稚園在園児数
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１学期
２件
11件
１件
17件
30件
12件
２件
11件

内　容
給食の遅延
食器等の汚れ
食缶等の汚れ
異物の混入

食器等の数量不足
提供した給食の数量不足
その他、衛生管理上の問題
食材、納入業者における課題

２学期
０件
12件
０件
12件
10件
４件
０件
16件

合計
２件
23件
１件
29件
40件
16件
２件
27件

賛否一覧表
富田林市立幼稚園・保育所のあり方基本方針（素案）における市立新堂幼稚園の廃園に反対する請願書
A B C D E F G H I J K L M N いとう O P Q
○ △ ○ ○ ○ ○ 議 ○ △ ○ △ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

※議＝議長 は採決には加わりません   ※Ａ～Qは議員のイニシャルとは関係ありません
○＝賛成、×＝反対、 △＝一部採択

富田林市立幼稚園（伏山台・川西・彼方）の３園の廃園に反対する請願書
A B C D E F G H I J K L M N いとう O P Q
○ △ ○ ○ ○ ○ 議 ○ △ ○ △ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

賛否一覧表 ※議＝議長 は採決には加わりません   ※Ａ～Qは議員のイニシャルとは関係ありません
○＝賛成、×＝反対、 △＝一部採択

新たな国民負担が伴う地方議会議員の厚生年金加入に断固反対する意見書の提出を求める請願書
A B C D E F G H I J K L M N いとう O P Q
○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ × ×
新たな国民負担が伴う地方議会議員の厚生年金加入に断固反対する意見書
A B C D E F G H I J K L M N いとう O P Q
× × × × × × 議 × × × × × × × ○ ○ × ×

小学校給食関連のトラブル（2018年度）
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